



#POPOCATÉPETL

# ALERTA POR EXPLOSIÓN DE DON GOYO

EL GOBERNADOR DE PUEBLA RECOMENDÓ USO DE CUBREBOCAS EN 16 MUNICIPIOS

POR CLAUDIA ESPINOZA

**U**l gobernador de Puebla, Sergio Salomón Céspedes, recomendó el uso de cubrebocas ante el aumento de la actividad volcánica del Popocatepetl en las 16 localidades que se encuentran cerca del coloso, como Puebla, Atlixco y las Cholulas.

Don Goyo está siendo monitoreado y la alerta se mantiene en Amarillo Fase 2.

A través de la red social Twitter, informó que se tuvo una reunión con los responsables de la Secretaría de Salud y la Coordinación Estatal de Protección Civil para analizar las acciones a ejecutar.

**12**  
KILÓMETROS MIDE EL RADIO DE EXCLUSIÓN.

Pidió a la ciudadanía a mantener la calma y que todo el aparato de gobierno monitoree de forma permanente la actividad volcánica.

También recomendó no hacer caso a rumores ni noticias falsas en redes sociales: "Informémonos en las cuentas oficiales del @Gov\_Puebla", subrayó.

A través de la cuenta de Twitter de Webs Cams de México se dio a conocer que a las 8 de la noche con 20 minutos, el volcán Popocatepetl hizo una fuerte explosión de material incandescente.

Previamente, elementos del Ejército Mexicano Plan DNII-E, Protección Civil, Bomberos y Policía Municipal recorrieron las rutas de evacuación en zonas aledañas al volcán, ante una posible contingencia, en la localidad de San Pedro Benito Juárez, en el municipio de Atlixco.

En compañía de los ediles de las Cholulas y Atlixco, además de autoridades de Nealtican y San Nicolás de los Ranchos, supervisaron las rutas para la salvaguarda de la ciudadanía.

FOTOS: ENFOQUE



**TREMOR.** | Anoché arrojó material incandescente y una larga fumarola.

## FENÓMENO NATURAL

**1** Protección Civil alertó a la población y turistas no acercarse al volcán.

**2** La ceniza volcánica puede ser nociva para la salud de las personas.